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令和５年３月  日 
入間市教育委員会 
教育長 中 田  一 平 様 

入間市学校統合委員会（西武地区中学校） 
委員長  幡 野  敏 彦  

入間市学校統合委員会（西武地区中学校）の「統合後の学校の名称」の協議結果 
について（報告）   当委員会においては、市の公共施設マネジメント事業計画に基づく、西武地区の中学校の統合に

あたり、課題となる項目について、地域住民及び学校関係者の意見を聴取し、令和４年７月の第１

回委員会より計５回の協議を重ねてまいりました。  この度、課題項目のうち、「統合後の学校の名称」についての意見がまとまりましたので、次のとお
りご報告いたします。  
１ 協議の結果   西武地区の西武中学校及び野田中学校の２校が統合する令和７年度からの学校の名称につい
ては、「西武」に意見がまとまりました。  
２ 理由 
⑴「西武」は、仏子・野田・新光を包括する名称であるため。 
⑵「西武」という名称で市内のどの地区の学校であるか認識されやすいため。 
⑶「西武」という地区の名称のもと、郷土愛を育むことができるため。  

（案） 


